

ANFRAGE

der Abgeordneten Rosa Ecker, MBA
an die Bundesministerin für Frauen, Familie, Integration und Medien
betreffend **qualitative Untersuchung der Frauenmorde – Folgeanfrage**

Die Anfrage Nr. 10147/J betreffend „qualitative Untersuchung der Frauenmorde“ wurde Ihrerseits am 6. Mai 2022 mit der Nr. 9877/AB beantwortet. Leider gab es im Zuge der Beantwortung einen zeitlichen Aufschub, was die voraussichtlichen Ergebnisse der Studie betrifft: diese werden laut Ihrer Auskunft „*gegen Ende des Jahres 2022 erwartet*“.

In diesem Zusammenhang richtet die unterfertigte Abgeordnete an die Bundesministerin für Frauen, Familie, Integration und Medien nachstehende

Anfrage

1. Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der qualitativen Untersuchung der Fälle?
2. Wurden in diesem Zusammenhang bereits entsprechende Maßnahmen oder Reformen geplant beziehungsweise umgesetzt?
 - a. Wenn nein, warum nicht?
 - b. Wenn ja, welche?
 - c. Wie sehen diese im Detail aus?
 - d. Wann kann mit der finalen Umsetzung gerechnet werden?
3. Wann kann mit der finalen Präsentation der qualitativen Untersuchung der Fälle gerechnet werden?
4. Wo wird diese Untersuchung publiziert?



